

双葉っ子

令和5年9月25日 刈谷市立双葉小学校 学校だより 第7号

運動会の練習開始 ~短い練習時間、集中して取り組みます~

10月7日(土)の運動会に向けて、練習を開始しました。 運動会まで短い期間ですが、どの学年の子たちも一生懸命に 練習しています。20日(水)から行われている合同練習で は、上級生の姿が手本となり、下級生も自分たちができる精 一杯を演じようと、真剣な表情で練習に取り組んでいます。

今後、学級や学年での練習を積み重ね、10月4日(水) には予行演習を行い、開閉会式の動きや係の動きを確認する 予定です。



6年生にとっては小学校最後の運動会となります。精一杯やりきって、思い出に残る運動会にして ほしいと思います。当日、どの学年も最高の演技が出来ることを期待しています。

4年生アイシン環境学習プログラム ~学びを深めました~



9月15日(金)に企業の方を講師に招き、水辺の生き物についての話を聞きました。6月に実施した森前川の生き物観察の結果をもとに、それらの生き物がどのように日本に入ってきたのか、どうして増えてしまったのかなど、どの子も真剣に話を聞き、水辺に住む生き物についてより詳しく学ぶことができました。

また、水辺に住む生き物にとっていい環境とはどんな環境 なのか、いい環境を整えるのにはどうすればいいのかについ

ても考えることができました。

今後も森前川の生物や様子について学習を進めていき、地球全体の環境問題を考えられる機会となることを期待しています。

部活動の下校時間 ~日没時間により早くなります~

10月になると、日没時間により、部活動の下校時刻が少しずつ早くなっていきます。そして、10月24日 (火)からは、平日の部活動がなくなります。

子どもたちは、貴重な活動時間であることを理解して おり、準備や片付けの時間を短くして、練習の時間を少 しでも長くしようとすばやく行動しています。

また、下校前には、サッカー、バスケ、金管、理科研究の6年生が輪番制で、「自分たちの課題に対して、取り組んでいること」についてスピーチを行っており、活動への意識を高め合っています。技をみがくだけでなく、心も育てていきたいと思っています。

